



Milán, 24 de junio de 1999

Hoy la Junta de Accionistas ha aprobado el presupuesto de Reno de Medici, S.p.A., sociedad cotizada en la Bolsa de Milán y, desde julio de 1998, en la Bolsa de Madrid y Barcelona. Conjuntamente se ha aprobado también el reparto del dividendo, equivalente a 5.16 pesetas por cada acción ordinaria y a 15.47 pesetas por cada acción de ahorro.

Los accionistas de la ex Saffa tendrán derecho, por lo tanto, después de seis años, al cobro del dividendo correspondiente a los beneficios del año 1998. El Grupo Reno de Medici, efectivamente, ha cerrado el año 1998 con un resultado que establece un valor de la producción de 80.431 millones de pesetas y un beneficio limpio de 1.985 millones de pesetas.

Los accionistas de Reno de Medici vuelven a tener beneficios después de un año (1997), que ha sido el año de la fusión con Saffa, decisivo para definir la organización del Grupo y sus estrategias de mercado.

Hoy el Grupo Reno de Medici, encuadrado definitivamente su core business, es el líder italiano en la producción de cartoncillo reciclado. La dirección del Grupo está concentrada en una estructura única con consiguientes beneficios en términos de racionalización y optimización de los recursos.

A pesar de la significativa reducción de la marcha del mercado, a partir de julio de 1998 debido a los acontecimientos, que el pasado año han afligido el Oriente y han empujado los productores asiáticos a presentarse con una política de precio especialmente agresiva en los mercados occidentales, la empresa ha seguido su propio recorrido de consolidación industrial. Las inversiones han ascendido a 7.948 millones de pesetas para todo el grupo y, a pesar de ésto, la posición financiera ha mejorado hasta los 31.622 millones de pesetas para el "holding", y hasta los 36.000 millones de pesetas para el todo el grupo respecto a los 43.000 millones de el año 1997.

Los primeros cuatro meses de 1999 se han caracterizado por regímenes productivos reducidos, pero posteriormente la situación ha cambiado, consistiendo, el pleno aprovechamiento de las instalaciones. Con volúmenes productivos reducidos del 3% respecto a 1998, la recaudación se ha fijado en 23.700 millones. Sin embargo, la considerable reducción de los costes operativos, conseguida en estos meses, ha permitido mantener el MOB a los niveles del año anterior, casi igual al 16%. El resultado consolidado antes de impuestos en abril de 1999 resulta, entonces, a el mismo nivel de 1998, o sea alrededor del 5% de la facturación.

Finalmente, hay que evidenciar el acercamiento al grupo Intesa, ya presente de manera significativa tanto directa como indirectamente en el capital de la sociedad, de Interbanca, que posee en el día de hoy, el 1.84% del número total de las acciones. Novedad también en el Consejo de Administración: la Junta de Accionistas ha aprobado el nombramiento como Consejero a Don José María Cuevas, actual presidente de la CEOE, Confederación Española de las Organizaciones Empresariales. De esta manera el Consejo de Administración pasa de 11 a 12 miembros.